

【教育目標】
 ○よく学び子
 ○思いやりのある子
 ○たくましい子



【栗野小のめざす子】
 5つの気(本気 やる気 和気 元気 根気)のある子

令和2年 4月21日
 住 所：鹿沼市口栗野802
 TEL：85-2034
 FAX：85-2125
 <公式ホームページ>
 アクセスはQRコード
 をご利用ください。



新型コロナウイルス感染防止のため、4月23日から5月31日まで臨時休業が延長となりました。本校では5月12日、13日を担任による家庭訪問、18日、19日を地域別の分散登校日、25日、28日を全校一斉登校日と定め、学校再開に向け段階的に教育活動を進めています。

今のところ鹿沼市の一人ひとりの方々の努力によって、感染自体は沈静化に向かっていますが、気を緩めることなく、安全対策は可能な限り実行していきたいと考えます。

私たちも「Stay home」を継続しつつ、

様々な人々と協力・協働する「Stay cooperation」

多くの困難はあっても当たり前前の生活ができる喜び、ささやかなことに幸せを感じる「Stay happiness」を大切にしながら、学校は有効な情報を収集して判断し、次を決断する「Stay judgment」「Stay decision」に努めていきたいと思ひます。

そして、常に身近で支えてくれる家族や友達、地域の方々への感謝の気持ちを再確認してほしいと思ひます。

〈令和2年度の新たな役員の方が決まりました。〉

今回はPTA 総会が実施できませんでしたので、書面表決の形態をとらせていただきました。保護者の皆様には御協力いただきありがとうございました。

◇ 執行部役員

- 会 長：廣田 勝義さん
- 副 会 長：齊藤 大祐さん 横瀬 勝宜さん
- 庶務・会計：樽見 里花さん 古橋 恵さん
- PTA監事：宇賀神 一晃さん 渡辺 里美さん

執行部の皆さんには、休業中も学校に何度か足を運んでいただき、相談等をさせていただきます。ありがとうございます。

- ◇ 学年委員長 1年：齊藤 彩水さん 2年：神山 和也さん
- 3年：大澤 静香さん 4年：齋藤由紀子さん
- 5年：古橋 恵さん 6年：湯澤 仁美さん

専門部の役員の方につきましては、執行部・各部合同会議実施後お伝えします。

令和元年度 庶務・会計 山本 正則さん 令和元年度 監事 木村 瞳さんのお二方が今回退任されることとなりました。長い間御尽力いただき本当にありがとうございました。総会が実施できませんでしたので、感謝状等は御本人に会長とともにお届けいたしました。

廣田新会長からは、

「この時期だからこそ、皆さんの力を結集して乗り越えていきたいと思ひます。感染症に関すること、学校教育に関することたくさんの情報をお寄せください。」

と力強い言葉をいただきました。



〈執行部の皆様による Web 会議〉

先日執行部の方々、子どもたちの家庭生活の在り方等について Web 会議をもっていただきました。その中から示唆を与えていただける御意見を掲載します。

- ①家庭学習における短期目標、中長期目標を明確にしてほしい。宿題のフォローも必要。
- ②保護者、児童の意見を収集していないので、実態調査をしてもいいのではないかと。保護者の要望や協力可能な事項を収集してもいいと思う。
- ③感染者が出た場合の対応方法を明示してほしい。児童が感染した場合のワークフロー的なものがあれば、安心できる。

他にもたくさんの貴重な御意見をいただきました。学校に対して皆さんが真剣に考えてくださり、大変ありがたく思っています。

これらの御意見等を受け、①については目標を明確にできるように自分で作る時間割や振り返

りカードを考案しました。自主学習は実に大変です。受験生ですら集中できないということから、塾の再開を望む声がかかなりあるということ。まして、小学生にとって「自律」は相当な困難を伴います。でも、決めたことを続けることで大きな力になると思ひます。好きなことで自己を向上させること、これは継続していきましょう。

②の「保護者、児童の意見を収集していない」と言ったことから「ネット環境」についてのアンケートをメール配信をさせていただきました。また、家庭訪問の際、子どもたちに学習の進捗状況や県や市で作成している学習動画の視聴について確認してきました。今後は必要に応じて保護者の皆さんにメールにてアンケートをとり、意見を吸い上げるようにしていこうと思ひます。

③の感染者が出た場合の対応方法についてです。まずは本校の「学校再開のためのガイドライン」を現時点で作成しました。これから日々状況が変わる中で改訂を繰り返していこうと思ひます。保護者の皆さんには、18,19日に配付しました「ガイドライン」をお読みいただき、何か御意見等あれば学校まで御連絡ください。

休業中は宿題等の指導では、保護者の皆様に大変お世話になりました。

〈鹿沼市学習支援サイトの発足〉

鹿沼市では、子どもたちの休業中の学びの保証を重視し、子どもたちが自校の学びのサイトにのみアクセスできる「鹿沼市学習支援サイト」を立ち上げました。

本校では情報教育主任を中心として、職員は連日動画を作成したり、学習プリントを掲載したりとがんばってきました。やはり、担任の先生や本校の先生の動画は説得力があり、意欲的になれると思ひます。休業が明けてからもこの動画を活用して、有効な学習を心がけていこうと考えています。



〈職員研修の様子〉

休業中、職員は水曜日に研修をもち、自己研鑽に励みました。今回はタブレットの操作について情報教育主任を講師として研修しました。

本校は、今年度県教育委員会から、プログラミング教育支援チームの指定を受け、年3回ほど講師の指導を受ける機会をいただきました。今後、ICT 活用に力を入れ、子どもたちの学力向上を図っていこうと思ひます。



〈感染症防止に向けた安全対策の一例〉

足形を廊下に付け、待つ位置を設定しました。教室内は以下の〈登校日の様子〉のとおり市松模様の体形をとり、接触しにくい環境作りをしています。また、風邪の症状がある場合は「スマイルルーム」に待機させ、感染症予防に努めたいと思ひます。下校後の消毒も継続します。



〈登校日の様子〉

6月からの学校再開に向け、18日、19日は地域ごとに分散登校日としました。席と席の間は1 m 以上離し感染症防止に努めました。18日は1年生が初めての登校班による通学です。多少気温は下がったものの、いつも以上に長い距離を歩いたはずですが、元気いっぱい3時間の授業を受けました。

これからも、5つの気(本気 やる気 和気 元気 根気)のある子の実現に向け、家でも、地域でも自分の今日のがんばった「気」は何か意識しながら過ごしていこうと思ひます。



※6月の行事につきましては、決定次第ホームページ、学級だより等でお伝えします。